



**Frente Nacional De Lucha En Defensa De Los Servicios
Públicos y Los Recursos Naturales**
Miembro de Plataforma Sindical Común Centroamericana – PSCC -

*“Aquí no lloró nadie
aquí sólo queremos ser humanos...”*
Otto René Castillo

Siguen los desalojos

Denunciamos ante la opinión pública nacional e internacional que el Gobierno de Álvaro Colom, lejos de resolver los problemas mediante el diálogo o la aplicación de políticas adecuadas y justas, opta por el uso de la fuerza y la violencia, sobre todo cuando se trata de defender los intereses de los ricos.

La semana pasada, con amplio despliegue de fuerzas militares, fueron desalojadas las familias campesinas que ocupaban de la finca Ixtán, en Champerico, Retalhuleu. Es la aguda situación de hambre, desesperanza y abandono de las políticas de desarrollo la que obliga al campesino a buscar cómo resolver su propia subsistencia.

El país requiere de soluciones de fondo y no discursos ni limosnas disfrazadas de remesas que sólo dividen al pueblo y siembran desconfianza.

Las fotos que adjuntamos fueron tomadas por compañeros de la Juventud de CODECA, quienes desafiando el cerco y el terror, fueron al lugar de los hechos para ver si podían apoyar a la población agredida.

¡La Lucha Sigue!



En las fotos se ve el despliegue de armamento pesado y tanquetas como si se tratara de combatir a un ejército invasor.



Da tristeza ver cómo se invierten recursos y fuerzas contra campesinos en lugar de invertir en escuelas, hospitales y desarrollo rural, lo que evitaría en gran medida los conflictos.



**Frente Nacional De Lucha En Defensa De Los Servicios
Públicos y Los Recursos Naturales**
Miembro de Plataforma Sindical Común Centroamericana – PSCC -



Algunas personas trataron de acercarse al lugar pero este se encontraba totalmente rodeado de tropas fuertemente armadas.



Se ve a lo lejos el despliegue de la tropa cuando iba rumbo al lugar a quemar los ranchos de los campesinos.



“Policía y soldados incendian ranchos de campesinos que invadían la finca Ixtán.”
(Fuente: Prensa Libre 13/06/08)

Porque estas políticas no deben seguir, porque el pueblo tiene derechos que no deben seguir siendo violados, porque hay que decir **¡Basta Ya!** ante situaciones semejantes. Por todo ello, en cada departamento del país, las organizaciones populares comprometidas con los derechos del pueblo, junto al **Movimiento Indígena y Campesino**,

marcharemos este próximo 26 de Junio

Cada Departamento tiene ya establecida su ruta, su horario y su punto de reunión.
En la Ciudad Capital será en el Obelisco, a las 8:30 a.m.